

12月定例議会

行政報告(2)

産業部関係

■農林課

東日本大震災に端を発した放射線量の影響で、国による安全基準値を下回った農畜産物のみの流通となり...

本年の県北地域の水稻の作況指数は「99」で概ね平年作でした。

青果物等は、きゅうり、トマト、かぼちゃなどが高値で取引されいます。風評被害によって消費の減退や...

今年度の戸別所得補償対策事業は、米所得補償分、水田利活用自給率向上事業分併せて、1142件の約4191haを申請中で年内には各農家に支払われる予定です。

8月17日と9月13日のゲリラ豪雨による農地・農業施設災害118箇所、の国庫補助による現地査定が、11

月中旬と下旬の2週にわたり実施されました。また、6月23日から24日に発生した林道災害は、補助分2路線2箇所の工事及び繰越分の林道改良工事1路線が発注済みです。

■商工観光課

企業誘致関係は、「あきたリッチセミナー」が10月6日に東京、10月24日に名古屋で開催され、首都圏中京圏の企業に対して、北秋田市のPRを実施しました。

市の特産品推奨認定審査会が10月13日に開催され、食品5品目と工芸品1品目があらたに推奨認定特産品として認定を受けました。

10月22日、23日には「第5回北秋田市産業祭」が鷹巣体育館を会場に開催され、「比内地鶏」の焼き鳥ふるまいコーナーを始め、展示品関係会場、屋内外販売コーナーとも盛況のうちに終了しました。

緊急雇用事業関係は、10月から2事業、9人を追加し失業者対策に取り組んでいます。

観光振興関係は、9月11日に第9回北秋田市たかのす太鼓まつりが大太鼓の館野外ステージで開催され、市内から8団体とゲスト出演が2団

消防本部関係

■常備消防

今年度の全国共済農業協同組合連合会秋田県本部からの救急自動車寄贈団体として当市消防本部が選ばれ...

東日本大震災における緊急消防援助隊としての活動について、当消防本部が総務大臣表彰の受賞団体に決定し、11月15日、秋田県庁で伝達式が行われました。

■非常備消防

9月8日に開かれた第48回秋田県消防操法大会に、大館北秋田支部を代表して、阿仁第1分団が小型ポンプの部に参加しました。

秋の火災予防運動は、初日の11月6日、市内4地区で火災や土砂災害などを想定した訓練が行われました。

教育委員会関係

■総務課

米内沢小学校校舎改築工事は、9月に工事請負契約を締結し本格的工事に着手しています。今年度の主な工事は、地盤改良工事及び基礎工事となっております。10月中旬からはプールの建設工事も行われ、平成24

年3月26日の完成予定です。合川地区の4小学校統合関係は、先に2校の先行統合に向けての閉校及び開校の準備も着々と進めているほか、平成26年度の完成をめざしている新校舎の建設関係では、基本設計業務委託及び建設予定地の地質調査業務委託等を実施しています。

■学校教育課

9月12日、市文化会館において3回目の開催となる劇団四季による「こころの劇場」が行われ、仙北市と北秋田市の小学校6年生455名が鑑賞しました。

9月25日、第60回全県中学校駅伝競走大会で、鷹巣中が男子、女子とも見事優勝を飾り、12月に山口市で行われる全国大会の出場権を得ました。

平成23年度秋田県学校関係緑化コンクールでは、学校林等活動の部で鷹巣南小学校が県教育委員会教育長賞を受賞し、学校環境緑化の部で鷹巣小学校、鷹巣西小学校、合川東小学校の3校が受賞しました。

■生涯学習課

10月には、各小・中学校で学習発表会や文化祭が行われ、各校が特色を生かして児童生徒の日頃の学習の成果を地域の方々に公開しました。昨年に引き続き、國學院大学の研究開発推進機構文化リサーチセンターの研究員や学生が、石倉岱遺

体、友情出演として1団体が出演し、来場者は迫力ある太鼓演奏とパフォーマンスを楽しみました。11月10日から12日まで「韓国合同セールスミッション」に参加し、ソウルで開催されていた「ソウルランタンフェスティバル」や「フードエキスポ2011」に観光パンフレットやポスターを配置し、会場で来場者に直接呼びかけるなどPR活動を行いました。



▲農、工、商全般にわたる展示などが行われた「第5回北秋田市産業祭」

建設部関係

■都市計画課

住宅リフォーム緊急支援事業は、11月15日現在、補助金交付決定数377件、交付決定額5432万5千円です。

南鷹巣団地の建替えに向けた基本計画策定業務委託契約を9月29日に

跡の発掘調査を9月下旬から10月上旬に実施し、10月2日には七日市公民館で調査報告会を実施しました。10月22日から24日までの3日間北秋田市文化祭が開催され、展示会場となった合川体育館には、1209点の作品が展示され、参観者は丹精込めた作品を熱心に鑑賞していました。また、演示の部は文化会館で開催され、45団体約470人の出演者が日頃の練習の成果を発表しました。



▲北秋田市文化祭が開催され、演示の部では日頃の練習の成果を披露

11月3日、第6回浜辺の歌音楽祭が文化会館で開催され、園児から一般のコーラスグループまで22団体約720人が参加しました。

11月26日、「ふるさとの未来・再考！」〜内陸線の未来を見つめて〜と題して小・中・高・大学生が参加した生涯学習フォーラムが、北秋田市チヨコボラ・プロジェクト第1弾

締結しました。■建設課 地域活性化交付金(きめ細かな)事業は、道路・側溝・舗装等維持工事の高野尻線ほか6路線7件を発注し、伊勢町く堤防線ほか4路線5件が完成しています。

8月16日〜18日の豪雨災害は、黒沢川ほか14河川15件、綴子く小田線ほか7路線8件の災害査定が終了し、復旧工事に向け準備を進めています。

■上下水道課

上水道事業は、花園町地区配水管布設工事が完成しました。

簡易水道事業は、前田簡易水道五味堀配水管移設工事、合川地区統合簡易水道事業増沢地区高長橋前後配水管布設工事、阿仁川災害復旧助成事業に伴う八幡橋前後水道管移設工事の3件が完成しました。

公共下水道事業は、鷹巣処理区の綴子字胡桃館地内と脇神字平崎上岱地内で面整備工事2件、脇神字平崎上岱地内と赤川岱地内で舗装復旧工事2件、合川処理区の川井字松石殿地内で面整備工事を発注しています。

農業集落排水事業は、前田地区の阿仁川災害復旧助成事業に伴う下水道管移設工事が完了しました。浄化槽市町村整備推進事業(阿仁地区市町村設置型)は、5人槽1基を発注しています。

として開催されました。

11月27日に、第2回「生涯学習フェスタ」が開催され、多くの市民でにぎわいました。

■スポーツ振興課

9月25日、2011北緯40度秋田内陸リゾートカップ100キロチャレンジマラソン大会が、秋晴れの中、2000名を超えるボランティアに支えられ開催され、全国から1639名のランナーが限界に挑みました。10月1日、北秋田市健康・スポーツフェスタ2011が、鷹巣体育館を会場に約300人が参加して開催されました。



▲スポーツフェスタ2011での「バランスボールの実技指導」

第6回北秋田市スポーツレクリエーション大会が8月27日から10月22日までの期間で開催され、16種目約1650人が参加し、各競技において熱戦を繰り広げました。